

# POST

## Plt Kakanwil Kemenkumham Jateng Hantor Situmorang Ajak Jajarannya Tidak Gaptek

Narsono Son - [JATENG.POST.WEB.ID](http://JATENG.POST.WEB.ID)

Aug 2, 2023 - 14:20



*Plt Kakanwil Kemenkumham Jateng Hantor Situmorang Ajak Pegawai Rutan Kebumen Agar Tidak Gaptek*

KEBUMEN - Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah Hantor Situmorang mengajak jajarannya untuk Teknologi Minded. Berpikiran terbuka, bisa beradaptasi dengan perubahan dan tidak gagap teknologi (Gaptek).

Penekanan itu disampaikan Hantor, saat memberikan arahan kepada pegawai Rutan Kelas IIB Kebumen, Rabu (02/08/2023).



"Apakah kita sudah menjadi bagian dari itu semua. Apakah kita sudah open minded dan teknologi minded? Terutama teman-teman kita telah berusia lebih," tanya Hantor.

Plt. Kakanwil menilai, secara umum pegawai yang lebih tua biasanya lebih lambat dalam menerima kemajuan teknologi. Untuk itu, ia menghimbau agar Tunas Pengayoman di Rutan Kebumen bisa menyebarkan kemudahan teknologi kepada generasi terdahulu.

"Generasi muda harus mentransfer kemampuan teknologi informasinya kepada generasi yang lebih tua," himbau Hantor, yang pada kesempatan itu didampingi Kepala Rutan Kebumen, Halasson Sinaga.

"Tolong dipandu, jangan malah diketawain. Sangat penting mengajari hal itu, agar ada pemerataan, ada keseimbangan," tambahnya.

Sebaliknya, kepada pegawai yang lebih lawas, Plt. Kakanwil meminta mereka untuk berbagi pengalaman.

"Untuk yang lebih tua, berikan teladan dan contoh. Tugas kita mengawal yang muda agar mereka siap ke dunia yang lebih kompleks. Berikan pengalaman hidup yang telah teman-teman peroleh selama ini," ajak Hantor.

"Generasi muda harus kita kawal agar menjadi generasi-generasi penerus yang bisa membanggakan bangsa," sambungnya.

Arahan lainnya, Plt. Kakanwil mengharapkan pelaksanaan tugas dapat dikerjakan dengan sebaik-baiknya. Agenda Plt Kakanwil di Rutan Kebumen ditutup dengan peninjauan ruang hunian dan ruang layanan lainnya.

(N.Son/Hms)